

# IS apoya plan Arias

LN-10-487

La Internacional Socialista (IS), que se reunió esta semana en Roma, reiteró el apoyo a la propuesta pacificadora del Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, según informó, desde aquella capital, el ex mandatario Lic. Daniel Oduber Quirós.

Negó que, en ese encuentro, los delegados costarricenses hayan dialogado por separado con los de Nicaragua, para analizar el estado de las relaciones entre los dos países.

Informes de la agencia española EFE declararon que representantes de los dos grupos llegaron a un acuerdo sobre el eventual retiro de la acusación que Nicaragua presentó, contra Costa Rica, en la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

"Esto no es cierto", dijo el Lic. Oduber, quien manifestó que delegados de todas las naciones representadas, incluido el Vicepresidente del Gobierno español, Alfonso Guerra, si habían procurado un arreglo entre las dos partes.

Según la agencia EFE, el secreta-

rio general del Partido Liberación Nacional, Ing. Rolando Araya, quien también se encuentra en Roma, dijo que el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) presentó una moción para que Managua retirase la querrela planteada ante el tribunal internacional.

Sin embargo, el Lic. Oduber reiteró que solamente se analizó con detenimiento la propuesta de paz del presidente Arias, la cual fue respaldada por todos los asistentes.

Por otro lado, se informó que es posible que, en las próximas semanas, el vicepresidente Guerra visite Nicaragua y Costa Rica, en una acción mediadora entre los dos estados.

La reunión, que se efectuó en el hotel Sheraton Roma, culminó ayer y se espera que en las próximas horas regresen al país el Lic. Oduber y el Ing. Araya. De acuerdo con lo que se manifestó durante los días del encuentro, el Canciller, Lic. Madrigal Nieto, siempre estuvo en contacto con el secretario liberacionista.



Lic. Daniel Oduber Quirós. "No hubo acuerdo con Nicaragua".